

WNI

Dandim Gresik Pimpin Korp Raport Pindah Satuan 2 Perwira Terbaik

Achmad Sarjono - GRESIK.WNI.OR.ID

Nov 17, 2022 - 23:13



GRESIK - Bertempat di Aula Makodim 0817/Gresik, Jalan R.A. Kartini No, 33 Gresik, Jawa Timur, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos., Selaku Komandan Kodim 0817/Gresik, Memimpin Acara Korp Raport Pindah Satuan 2 (Dua) orang Perwira, Diantaranya Kapten Inf M. Zainudin, S.H. bersama Lettu Inf Eko Purwidyanto, Kamis (17/11/2022).



Korp raport pindah satuan dan pemberhentian dalam jabatan, merupakan hal yang biasa dan rutin terjadi dalam sebuah institusi, sehingga setiap personil berhak untuk menempati jabatan, hal ini juga merupakan bagian dari pembinaan personil dalam rangka peningkatan jabatan serta karier.

Turut hadir pada pelaksanaan sertijab tersebut, Kasdim 0817/Gresik, Mayor Inf Sugeng Riyadi, para Perwira staf, para Danramil, para Prajurit dan PNS jajaran Kodim 0817/Gresik.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0817/gresik menyampaikan bahwa, Tradisi korp raport pindah satuan, pastinya di berlakukan untuk semua personil, karena tradisi ini merupakan bentuk penghargaan kepada personil tersebut berdasarkan dari Penilaian kinerja.

“Saya berpesan, segera beradaptasi di satuan yang baru, laksanakan tugas dengan baik dan apa yang telah diterima sekarang harus kita syukuri, tetap rendah hati kepada siapapun, saya ucapkan terima kasih kepada Perwira yang pindah satuan beserta keluarganya yang telah mendedikasikan diri untuk Kodim 0817/Gresik, Kita Tentara adalah satu Paket, Bapak yang Tentara dan didukung oleh Istri dan keluarga, jadi dalam menyikapi segala sesuatunya harus bijak dan bisa menerapkannya dengan baik karena kita semua sudah tau mana yang baik dan mana yang tidak baik.” tuturnya.

“Saya atas nama pribadi dan mewakili segenap personil jajaran Kodim 0817/Gresik mengucapkan selamat dan sukses di satuan yang baru, semoga kita semua tetap mendapat ridho dari Allah SWT, berikan yang terbaik kepada satuan yang baru, tetap semangat dalam melanjutkan jenjang kedinasan, salam hormat kami untuk keluarga yang selama ini mendukung dalam mendedikasikan diri kepada Kodim 0817/Gresik, tetap berikan loyalitas tanpa batas.” Pungkasnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian plakat dan piagam penghargaan serta

ucapan selamat kepada kedua Perwira yang melaksanakan korp raport pindah satuan. (Pen0817)